



## Chocan jóvenes priistas con emecistas

Al grito de “ni es movimiento ni es ciudadano”, jóvenes priistas se presentaron en el evento en el que diputados de Movimiento Ciudadano inaugurarían una barda con el lema de su campaña de spots electorales “Con el PRI ni a la esquina”.

Los promocionales fueron pautados por MC dentro del tiempo aire a los que tiene derecho dentro del actual proceso electoral.

Los legisladores de MC suspendieron la conferencia de prensa que tenían programada ante lo que consideraron una provocación y se limitaron posteriormente a develar la pinta.

— *Ivonne Melgar*